

Consejo Energético evalúa control y ahorro de Energía

- Última actualización: Martes, 06 Febrero 2024 13:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 143



El Consejo Energético Provincial analizó este lunes 5 de febrero, las acciones acometidas por los Consejos Municipales (CEM) y las entidades en función del control y el ahorro de los Portadores Energéticos.

Estuvo presidido por el Coordinador para los programas de las Comunicaciones, Transporte y Energía Rosell González Pérez, donde evaluó el consumo energético en los municipios, entre ellos se encuentran: Banes y Cacocum. Además hizo énfasis en el cumplimiento del plan de ahorro en cada localidad.

Se analizó la cantidad de combustible entregado por Cupet y la distribución del mismo a la Agricultura con el objetivo de garantizar el cumplimiento de la campaña de frío, la producción de alimento, la distribución de la Canasta Básica y los servicios básicos a la población, aspectos importantes a tener en cuenta en los momentos actuales.

Cupet informó que las entregas de los distintos tipos de combustibles

se han realizado según lo planificado para la provincia. Así mismo se analizaron las empresas que influyeron en el sobreconsumo, y los resultados de las acciones de control realizadas en la semana.

El Consejo Energético Provincial, a través de las páginas institucionales promueve los resultados del trabajo de los Consejos Energéticos y las medidas de ahorro a tomar tanto por el Sector Empresarial como en el Sector Residencial.

Lograr la conciencia popular a favor del ahorro energético es nuestra principal tarea.

Otros artículos de interés:

[Torneo Nacional de Softbol de la Prensa en Holguín](#)

[Convocan en Holguín al III Seminario Provincial Juvenil en honor a Fidel Castro](#)

[En Holguín fortalecen vínculos Peñas y dirección de Deportes](#)